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会長より  

   会 長  松崎 孝弘 

 

 

 日ごろからＰＴＡ活動にご理解、ご協力ありがとうございます。令和 2年を迎え、

年始から流行している新型コロナウィルスによる肺炎の収束の目処がたっておらず

心配です。本校でも、インフルエンザが流行り始めました。体調管理が難しいです

が、子供たちをしっかりサポートしていきましょう。3月も間近になり、今年度も

残りわずかです。5月から新元号『令和』が始まり、たくさん変化があり、あっと

いう間の 1年でした。 

皆さまの 1年間ＰＴＡ活動のご協力、ご尽力ありがとうございました。さらに、

4月から学校、家庭、地域で協力して『つながり』を持ち『楽しく』学校生活を見

守っていきましょう。1年間ありがとうございました。  

 

 

令和元年 ３月２３日 

発行者  七次台小学校 PTA 

会長   松崎 孝弘 

家庭数  579名 

2月 18日 第 6回本部会にて 

 
 

校長先生より 

                         校 長  遠藤 基治 

 

 

 今シーズンの冬は、暖冬といわれていますが、ここのところ、寒さが続いており、空気

も大変乾燥して体調管理が難しいところです。また、インフルエンザの為、学級閉鎖をし

ている学校も市内では増えてきています。ぜひご家庭でも、手洗い、うがい、十分な睡眠

を勧めていただきたいと思います。 

さて、今年度は従来のマラソン大会から、マラソン記録会に変更しました。一定の距離

を走るのでは無く、一定の時間内に自分の決めた目標の距離を走るものです。子供達は、

友達と励まし合いながら自分の目標に向かって頑張っていました。チャレンジマラソン期

間も含めて、昨年度に比べると欠席者、見学者共に減少しました。 

２月、３月と子供達の登校日も４０日足らずとなります。私たち教職員一同、子供達に

とって実りのある年になるように一丸となって努力してまいりますので今年もご協力お

願いいたします。 



【学級委員会より】 

 今年度の親子レクリエーションにご参加くださいまして、ありがとうございました。大き

な怪我や事故もなく円滑に進めることができました。また、夏休み中には花壇の水やりを初

めて学級委員で行うことになりましたが、委員のご家族も参加していただき、無事に終える

ことができました。一年間ご協力ありがとうございました。 

 

【広報委員会より】 

 いつも広報の活動にご理解いただき、ありがとうございます。今年度は、なないろプレス

が年２回の発行になり、内容をぎゅっとまとめました。前期のイベントが少なく、第１回目

の発行が１２月になってしまいました。２回目は２月に発行予定です。これからも広報の活

動にご協力よろしくお願いします。 

 

【校外委員会より】 

 日ごろより、大変お世話になっております。本年度の校外委員会の活動も皆さまのご協力

のもと、無事に終えることができました。これからも、皆さまと協力し合いながら、助け合

いのもと子供達にとってより一層安全で安心して過ごすことのできる地域にしていきたいと

思います。一年間ありがとうございました。 

 

【卒業対策委員会より】 

 早いもので、卒業式まで残りわずかとなりました。６年生の子供達にはたくさんの思い出

をもって卒業してほしい！！その思いで活動してきました。陰ながらですが、卒業に関わる

行事などのお手伝いが出来たことを大変うれしく思います。先生方、保護者の皆様ご協力あ

りがとうございました。 

 

【ベルマーク委員会より】 

 日ごろのご理解、ご協力ありがとうございます。今年は、次回３月の集計作業を含めて、

合計５回行いました。また、雛壇を購入することができました。たくさんのベルマーク、テ

トラパック、インクカートリッジが集まりました。役員・PTA会員の皆さまのご協力に感謝

申し上げます。一年間ありがとうございました。 

 

【選考委員会より】 

 ９月より選考活動を開始し、皆さまにご協力いただき、本部役員が内定いたしました。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 



ＰＴＡ本部よりお知らせ 

 

＜七小プレートのついて＞ 

現在、新入生（長子にあたる児童）にラミネート加工の七小プレートを配付しております。

防犯のため、自転車に装着していただくようお願いをしてまいりましたが、活用していただ

いている方をあまり確認できず、予算や製作時間もかかることから、廃止することにいたし

ました。 

ご家庭に、七小プレートを保管されている方は担任の先生を通じ、本部まで返却していた

だきますよう、お願いいたします。（記名などは必要ありません。無くしてしまった方はそ

のままで結構です。） 

回収した七小プレートは、今後の本部活動、防犯活動に使用していきます。また現在ご使

用の方はそのまま使用していただいて構いません。今後も、子供たちの安全を見守っていき

ましょう。 

 

＜新しい委員会設立について＞ 

前号のＰＴＡ便りに、「お手伝い制の校内環境整備を新しい委員会を中心に活動できない

かと検討中」と記載がありました。本部役員会、運営委員会で話し合いを進めましたが、本

年度は見送ることとなりました。次年度も引き続き、話し合いを進めていきます。 

 

＜青パト実施報告＞ 

七小学区では、防犯指導員の方（七小保護者の方です）による、青パトを使った防犯パト

ロールが行われております。毎月 2日間、夕方の時間帯にパトロールをしていただきました。

また、毎月 2日間、当校時間内にも朝の見守り活動を行っていただきました。子供たちの安

全を見守っていただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜来年度の七小学区通学路危険箇所要望書の内容について＞ 

来年度の要望書の内容を運営委員会にて決定いたしました。2月 18日に行われた七中学区

3校合同会議にて、提出いたしました。内容は次の通りです。 

①(場所) 

西白井 4丁目ちばレインボーバス西白井 5バス停付近の十字路 

  (内容) 

時間で大型トラックの通行を禁止/押しボタンの位置の変更/交差点にガードレール 

②(場所) 

西白井 2丁目のローソンから坂上までの道路 

(内容) 

主要道路では速度を落とすような工夫/側道では一時停止を促すような工夫   

③(場所) 

  七次台 3丁目ホンダカーズ東葛千葉ニュータウウン西店から風間街道、また、風間街 

  動(根 1826付近)から西白井 4丁目 

 (内容) 

  道路、遊歩道、児童の通学路の新設・設置 

 

また、今年度の要望書に対する回答会が 2月 27日に行われます。3校合同会議と回答会

についてのお便りは、3月にこども 110番だよりにて、報告いたします。 

 

 

 

 

 

                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

読読みみ聞聞かかせせササーーククルル                               

おおははななししシシュュッッポポーー  

ＰＰＴＴＡＡ会会員員のの皆皆ささまま及及びび先先生生方方ににはは、、日日ごごろろよよりりおおははななししシシュュッッポポーーのの活活動動ににごご理理解解ごご協協

力力いいたただだきき、、心心よよりり感感謝謝申申しし上上げげまますす。。今今年年度度もも、、５５月月のの「「１１年年生生をを迎迎ええるる会会」」１１２２月月「「冬冬

ののススペペシシャャルル」」２２月月のの「「６６年年生生をを送送るる会会」」をを無無事事にに終終ええるるここととががででききままししたた。。仕仕事事をを持持ちちなな

ががらら活活動動にに参参加加すするるメメンンババーーがが増増ええ、、読読みみ聞聞かかせせののススケケジジュューールル調調整整ななどどがが厳厳ししいい時時期期ももああ

りりままししたたがが、、子子供供達達のの笑笑顔顔にに支支ええらられれななががらら皆皆でで協協力力ししてて乗乗りり越越ええるるここととががででききままししたた。。読読

みみ聞聞かかせせをを通通ししてて、、色色々々なな本本にに出出合合うう楽楽ししささををここれれかかららもも伝伝ええてていいききたたいいとと思思いいまますす。。一一年年

間間あありりががととううごござざいいままししたた。。  

  

 

 

 

 

 今年度もＰＴＡバレーボールサークルの活動にご協力いただき感謝申し上げます。６月

に行われた市Ｐ連バレーボール大会では、皆さまの声援が選手の力となり、最後まで全力

で戦い抜くことができました。試合では、点が入れば全員で喜び合い、ミスをすればフォ

ローをし、ファインプレーや珍プレーが飛び出る場面もあり、練習してきた成果を存分に

発揮できたと感じました。９人制のバレーボールは、初心者でも十分に楽しめるルールに

なっております。初心者も経験豊富なお母さんも一緒にバレーを楽しんでいます。日ごろ

の仕事や家事、育児との両立で思うように練習ができない時もありますが、そのような中

でも試合に向けて一致団結していく様子は、ママさんバレーならではの光景なのだと思い

ます。現在は、来年度の市Ｐ連バレーボール大会に向けて選手一同、練習に励んでおりま

す。「拾ってつなぐ全員バレー」でトーナメント突破を目指します。一年間ありがとうご

ざいました。来年度も応援よろしくお願いいたします。 
      

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項 

<校外関係> 

2/7(金)  第 7回会長会 

2/18(火) 第 2回 

3校合同こども 110番会議  

 

 

 

 

＜校内関係＞ 

1/28(火) 第 5回運営委員会 

2/18(火) 第 6回本部役員会  

 

 

<学校行事> 

1/31(金) 新入学生入学説明会 

3/5(木)  全体委員会 

3/18(水) 卒業式 

3/30(月) 離任式 

4/8(水)  入学式 

 

 

<お手伝い制> 

令和 2年 4月 総会(受付・保育) 

 


